

Polideportivo

Patinaje Artístico

Núria Gas anuncia su retirada a nivel individual

Continuará vinculada al Club Patí l'Aldea donde realizará también las funciones de entrenadora



Núria Gas en una competició junt a su entrenador. FOTO: CEDIDA

ENRIC ALGUERÓ
TARRAGONA

Núria Gas ha anunciado su retirada definitiva de la competición individual. La carismática representante del Club Patí la Aldea y una de las mejores patinadoras catalanas de las últimas décadas, ha decidido colgar los patines a los 26 años. Antes ya había tomado esta decisión después de finalizar su actuación en los World Roller Games de Barcelona en 2019.

Aunque posteriormente cambió de opinión y planteamiento, después tan sólo ha efectuado sesiones de entrenamiento y participado en concentraciones de la selección española.

En principio estuvo inactiva debido a una operación en las dos piernas por un síndrome compartimental en las dos tibias anteriores, del que ya se encuentra totalmente recupera, aunque sin haber podido competir por la Covid.

Núria Gas ha sido todo un referente del patinaje catalán y estatal, destacando en su dilatado palmarés, la medalla de plata como componente grupo show del CP la Aldea el Mundial en grupos shows pequeños en 2014 en Reus; medalla de oro en el Estatal júnior dos años consecutivos; dos quintas posiciones en

el Mundial junior y en el Europeo junior; oro en el Campeonato de España junior y bronce en senior y una novena plaza a World Roller Games de Barcelona, donde protagonizó su última actuación con un disco corto donde representaba a un ángel en la segunda jornada haciendo un disco largo casi perfecto con una coreografía donde representaba a un demonio.

También en 2019 consiguió la medalla de bronce en los Campeonatos de Cataluña y de España en la categoría sénior. Un palmarés de vértigo para una de las mejores patinadoras de la historia tanto a nivel local como catalán.

Una histórica del CP la Aldea
Junto con Julia Ventura son las dos patinadoras más galardonadas y con mejor palmarés del Club Patí la Aldea en toda su historia.

Gas ahora continuará en su club de toda la vida donde se inició a los ocho años, como entrenadora, y preparando los próximos compromisos, el I Trofeo San Jordi que se disputará en el pavelló d'Esports de Riudoms el 20 de marzo, y Campeonato de Cataluña de Grupos Show pequeños y grandes, el pabellón polideportivo Pla de Llacs de Olot el 27 y 28 de marzo.



Una despedida a lo grande.

Los World Roller Games de Barcelona en 2019 fueron su última gran participación.

Fútbol americano

Los Riudoms Rebels pierden ante los Bocs Argentona

REDACCIÓN
TARRAGONA

Un touchdown visitante en el segundo cuarto del partido decantó el duelo para los barceloneses (0-6)

Tercera derrota de la temporada para los Riudoms Rebels. Esta vez ante uno de los rivales de la zona media, Argentona Bocs, que se llevaron el triunfo con un touchdown en el segundo cuarto.

El runningback Joel Monroy fue el encargado de marcar los primeros pasos ofensivos de los rebeldes pero sin que el equipo plateado lograra traducir ese juego en puntos. Al ataque le faltaba ritmo y pese a que dos intercepciones defensivas les ofrecían más oportunidades para anotar, la defensa de Argentona conseguía frenar una y otra vez a los Rebels.

En el segundo cuarto, la solidez defensiva local se resquebrajó. Bocs logró una big play en una jugada de pase largo que les llevó a la red zone. El conjunto

visitante no desaprovechó la oportunidad y con una carrera conseguía los primeros 6 puntos del partido, y a la postre los únicos.

En la segunda mitad Rebels tuvo serias opciones de empatar y de llevarse el duelo pero falló en momentos decisivos. Así, después de una carrera de Angel Garcia y una recepción de German Perea daban la opción de recortar distancias con un field goal. Pero el propio Perea falló.

También la tuvo el quarterback del equipo, Adrià Solís. Acercó a los suyos a cinco yardas de la zona de anotación con varias carreras, sin embargo un placaje por detrás le hizo perder la pelota y la ocasión para igualar la contienda.

Argentona conseguía alejar al ataque Rebel con una carrera, pero el cornerback Marc López lograba su tercera intercepción para dar una última oportunidad al ataque de su equipo. Adrià Solís no se amilanó y lideró de nuevo a los suyos. Rozó el éxito con un pase que no llegó al receptor por poco. Rebes recibirá en un mes a Uroloki.

Baloncesto

El CBT volverá a contar con el aliento de su afición

REDACCIÓN
TARRAGONA

El Pavelló del Serraló tendrá público en el próximo partido de este domingo frente al Gran Canaria a partir de las 12.30 horas

El Pavelló del Serraló podrá abrir las puertas a sus socios y aficionados para el partido que este domingo enfrentará a Iber-sol CBT y Gran Canaria a las 12:30h., correspondiente a una nueva jornada de la Liga LEB Plata.

Para cumplir con los protocolos de seguridad y de aforo, será necesario reservar la localidad a través del enlace que hay habilitado en la web oficial del propio CBT y recibir la confirmación por parte del club.

Los primeros en poder reservar su lugar en el pabellón serán los socios y socias que, desde ayer martes ya pueden acceder a la aplicación y hacer su reserva. El resto de aficionados podrán acceder a reservar su localidad a partir del viernes por la mañana.

El día de partido y para acceder a la instalación, habrá que mostrar en la taquilla de acceso al Pavelló del Serraló la entrada que se recibirá en el correo electrónico, seguir siempre las indicaciones del personal del club y cumplir con las normas sanitarias: uso obligatorio de la mascarilla en todo momento, higiene de manos, control de temperatura en el punto de acceso y distancia de seguridad dentro del pabellón (debidamente señalizado).